09/10/2024 Audiencia Sección: \$147.936 Tirada: 1.400 Frecuencia: DIARIO

Difusión: Vpe pág: \$234.300 \$234.300 Ocupación: Vpe portada: 63,14%

1.400

En el Parque CMPC Lastarria de Loncoche: Con más de 250 pedaleros de todas las edades se disputó la 2° fecha del Championato Regional Araucanía

El Gobierno Regional de La Araucanía, CMPC y el equipo de Champs Racing impulsaron esta nueva etapa de la competencia en uno de los espacios de la Red Bosque Vivo que mantiene la empresa en el sur de Chile.

La fiesta fue total. El pasado fin de semana, el Parque CMPC Lastarria en Loncoche fue el escenario de un nuevo hito del ciclismo. Con la participación de más de 200 riders, se celebró la segunda fecha del "Campeonato Regional Araucanía" en la categoría de descenso, organizada por el equipo de Champs Racing. El evento contó

con el apoyo del Gobierno Regional, a través de la Corporación Desarrolla Araucanía, y la colaboración de CMPC mediante su red de parques Bosque Vivo.

Al respecto, el subgerente de Relacionamiento Territorial Sur de CMPC, Juan Pablo Fuentes, valoró el desarrollo de la segunda fecha del campeonato en el Parque CMPC Lastarria. "Estamos muy contentos de participar en este evento con nuestra red de Parques del proyecto Bosque Vivo en La Araucanía; y junto con fomentar la práctica de disciplinas en medio de la naturaleza, posicionar también en la agenda de la



región, otros deportes".

Un hito que quiere ser ícono del circuito deportivo

Este innovador festival de MTB busca consolidarse como una cita imperdible para los amantes del ciclismo de montaña en la región y para toda la familia. En esta línea, el

> día sábado 5 de octubre se llevó a cabo la competencia Kids, donde participaron 50 competidores de entre 3 y 10 años. Por su parte, el domingo 6 de octubre fue el turno de los adultos. donde compitieron 212 corredores en las distintas categorías.

En la segunda versión de la

competencia, Nicolás Prudencio, organizador del campeonato, analizó que "el Championato Regional Araucanía es más que una competencia, es una celebración del deporte en familia, impulsando el mountain bike y fortaleciendo a la comunidad local. Gracias al apoyo de CMPC y Outlife, este festival sigue creciendo en Loncoche, Temuco y Angol, demostrando que la región tiene un enorme potencial y grandes talentos por descubrir".

El ganador de la serie Máster A, Martín Flaño, agradeció la carrera y la organización, indicando que 'estoy muy contento por haber participado en la segunda versión del Championato Regional. Vivimos una jornada muy entretenida y familiar. La carrera estuvo bien ejecutada y tuvo muy buena organización. Agradezco que se sigan desarrollando este tipo de iniciativas en las comunidades de los parques de Bosque Vivo CMPC, un proyecto que impulsa el deporte y las comunidades locales".

El campeonato continuará con su tercera fecha el 16 y 17 de noviembre próximos en el Parque CMPC Pumalal, ubicado en la ciudad de Temuco.

Sobre Bosque **CMPC**

La Red Bosque Vivo de CMPC es un proyecto que pone en valor el importante rol de los bosques en la captura de carbono, la regeneración de suelos y la creación de recursos sustentables, como la celulosa y la madera.

Bosque Vivo promueve el uso de estos espacios para la conservación, el turismo y el disfrute comunitario, contribuyendo al bienestar de las personas y al equilibrio ambiental. Cuenta con cuatro parques: CMPC Junquillar, en Angol: CMPC Pumalal, en Temuco; CMPC Lastarria, en Lonchoche: v CMPC El Cóndor, en Coyhaigue.

